

EL HERALDO

DE SALTILLO

Refuta alcalde análisis financiero de la ASE

dic 16, 2015

Recordando que Fitch Ratings otorgó en el mes de septiembre, por segundo año consecutivo, la calificación AA (mex) que distingue al Municipio de Saltillo por la eficiencia en el uso y manejo de los recursos públicos, el alcalde Isidro López Villarreal comentó que buscará un acercamiento con la Auditoría Superior del Estado (ASE) para analizar los números que colocan al Ayuntamiento en una situación contraria.

Esto lo comentó el Edil luego de que la ASE presentara la Gestión Financiera de los Municipios del Estado en el Ejercicio Fiscal 2014 que contiene el Informe Anual de Resultados de dicho año, donde Saltillo destaca la disminución en la recaudación, un bajo nivel de inversión, incremento en el gasto en nómina y el aumento en la deuda a corto plazo.

“Fitch Ratings ubica a Saltillo como uno de los cinco mejores municipios y no así a Torreón, si el que las luminarias cuesten en Saltillo 228 millones de pesos y que en Torreón cuesten 2 mil 200 millones o más, cuando son 52 mil contra 56 mil luminarias, si eso es invertir, estaremos viendo y platicando para ver lo de algunos otros números porque nosotros no nos caímos en Predial, crecimos, hay algunos números que a nosotros no nos cuadran, a lo mejor se cancelaron algunos números pero habría que platicarlo”, comentó en entrevista el edil.

Fue en el mes de agosto cuando se dio a conocer por parte del Ayuntamiento la nueva calificación crediticia otorgada por Fitch Ratings a Saltillo, AA(mex) con perspectiva Estable, en base al nulo endeudamiento, a sus finanzas sanas y robustas, niveles económicos y de bienestar social superiores a la media nacional, y su sólido sistema de pensiones.

La calificadora Fitch Ratings sustenta la calificación AA(mex) otorgada a Saltillo en siete factores: nulo endeudamiento a corto y largo plazo; fortalecimiento de los ingresos propios, y ausencia de contingencias en materia de pensiones.

También, baja contingencia en la provisión del servicio de agua; uso conservador de pasivos no bancarios; generación alta y consistente de ahorro interno e indicadores económicos y de bienestar superiores a la media nacional.

Contrario a ello, la ASE establece como resultado de su análisis financiero que Saltillo registró un déficit de 132 millones de pesos, la mayor disminución de ingresos por 61.4 millones y una recaudación menor en 18 millones de pesos por impuesto predial con respecto a lo captado en 2014.

En este análisis, la Auditoría presenta cifras que colocan a la ciudad de Torreón como destacada al lograr un superávit de 99.5 millones de pesos, un crecimiento de ingresos por 101.9 millones y un aumento en captación del impuesto predial en 24 millones de pesos